
A MAGIA DE TAIZÉ 

(TESTEMUNHO DE UM PARTICIPANTE) 

 

Mais que uma simples aldeia, Taizé é um sentimento. Um sentimento de 

companhia, de cooperação e de amor. Como é possível que com apenas três orações 

diárias e uma vida totalmente repleta de simplicidade qualquer pessoa que visite 

Taizé queira voltar? Cada um de nós vai a Taizé com o objetivo de se conhecer a si 

mesmo e a sua ligação com Deus, ou até para apenas encontrar um sentido na vida e 

ser amado. É por isso que todos nós queremos voltar a Taizé, porque, lá, nos sentimos 

amados, não temos medo de falar aquilo que sentimos e porque nos sentimos ouvidos 

por todos. Em Taizé, há uma mistura de culturas e religiões e a comunicação entre as 

diferentes pessoas ajuda-nos a crescer em todos os níveis, refletir as diferentes 

opiniões, conhecer as histórias de todos. É impressionante 

como todos os jovens se juntam e cooperam para manter 

a magia de Taizé. Voluntários preparam as comidas, 

servem-nas, lavam a loiça, limpam as casas de banho e a 

igreja e tudo isto com uma constante alegria. A forma 

como todos se juntam e cantam numa só voz os cânticos 

repetitivos cria um ambiente de paz, seguido de um 

silêncio profundo difícil de criar no nosso dia-a-dia. 

Taizé marcou a minha vida e tenho a certeza que 

continuarei a ir sempre que puder. Apelo a quem nunca 

foi, acredite ou não, visite Taizé, pois essa vai ser uma das 

melhores semanas da sua vida. 

Ismael Lopes 

Viriato uma vez, Viriato para sempre 
 
 

 



 
 

 



 

 
 

 



 
 

 



 

 
 

 



 

 
 

 



      
 

 



 
 

 



 
 

 



 
 

 



 
 

 



 
 

 
 

 

 



 
 

 
 



 
 

 



 
 

 



 
 

 



 
 

 
 

 

 



 
 

 



 
 

 



 
 

 


